



Sitzungsprotokoll vom 08.06.2016

StuRa-Mitglieder: Joel Böversen, Pascal Bullan, Anna Freitag, Lars Friedrich, Alexa Grünberger, Konrad Hofmann, Joscha Kastenhuber, Fabian Kiefner, Deborah Meinig, Anne Meng (ab 12:34 Uhr), Olumide Ogunye, Piérre Sfundules, Dominik Stöckli, Felix Weggel (ab 12:31), Boris Witt

Entschuldigt: Joel Böversen, Piérre Sfundueles

Gäste: Rosalie T. (ab 13:34 Uhr)

Sitzungsleitung: Alexa Grünberger

Protokollant: Joscha Kastenhuber

Tagesordnung:

TOP 0: Andacht

TOP 1: Begrüßung

TOP2: Formalia

TOP 3: Statement StuRa- Seite

TOP 4: Finanzen

TOP 5: Moodle-Kurs

TOP 6: Berichte

TOP 7: Sonstiges

TOP 0: Andacht

Deborah Meinig hält eine Andacht.

TOP 1: Begrüßung

Alexa Grünberger begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Formalia

Alexa Grünberger übernimmt die Sitzungsleitung. Der StuRa ist beschlussfähig. Joscha Kastenhuber schreibt das Protokoll, Lars Friedrich protokolliert die Arbeitsaufträge. Die Tagesordnung wird um den Punkt Moodle-Kurs erweitert und angenommen.

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

TOP 3: Statement StuRa-Seite

In der vergangenen StuRa-Sitzung wurde beschlossen, die Stellungnahme zu Rassismus an der Theologischen Fakultät von der StuRa-Website zu nehmen. Über diesen Vorgang wird nochmals reflektiert und die Reaktionen von verschiedenen Seiten werden besprochen. Zudem wird über das weitere Vorgehen des StuRa beraten. Ausschlaggebender Grund für das Herunternehmen der Stellungnahme war der Schutz der Persönlichkeitsrechte aller Beteiligten und die persönliche Ebene der Stellungnahme, die der StuRa nicht mehr mittragen kann. Damit wurde auch auf die an der Vollversammlung hervorgebrachte Kritik reagiert. Zudem wurde auch durch die Stellungnahme ein konstruktiver Prozess auf den Weg gebracht, womit die intendierte Wirkung der Stellungnahme zunächst erreicht wurde. An der Theologischen Fakultät wird gerade eine „Arbeitsgruppe Rassismusprävention“ gegründet, bei der sich alle Status- und Interessenvertretungen der Fakultät beteiligen und die auf struktureller Ebene arbeiten soll. Auch aufgrund dieser Arbeitsgruppe wird der StuRa zunächst darauf verzichten, eine neue Stellungnahme zu verfassen. Der StuRa möchte für Unannehmlichkeiten und Ärgernisse in Verbindung mit der Stellungnahme bei allen Beteiligten um Entschuldigung bitten.

TOP 4: Finanzen

Der StuRa beschließt 20€ für ein Geschenk des ehemaligen StuRa-Mitgliedes Hans-Christian Bandholz. Begründung, in den letzten Jahren haben alle StuRa-Mitglieder ein Abschiedsgeschenk aus dem StuRa erhalten, dies war zu der Zeit der Verabschiedung von Herrn Bandholz aus der damaligen finanziellen Lage nicht möglich, sodass die Geschenke nach und nach in die nächsten Haushaltsjahre verteilt werden mussten, was nun abgeschlossen ist. Dieser Antrag wird mit 10 Ja-Stimmen und 3 Enthaltungen angenommen.

Der StuRa beschließt für die Initiative des Burgcafés an unserer Fakultät 2 Dreierverteiler (Steckdosenleisten) anzuschaffen um die dortige Stromlast auf verschiedene Sicherungen zu verteilen. Dafür werden 16,98 beschlossen. Dieser Antrag wird mit einer Enthaltung und 12 Ja-Stimmen angenommen.

Der Getränke- und Snackkühlschrank im Burgcafé ist seit der letzten Woche defekt und kann nicht repariert werden. Der StuRa beschließt einstimmig, auch aus Gründen der Nachhaltigkeit, dass kein neuer Kühlschrank für das Burgcafé angeschafft werden soll, sondern dass das Burgcafé den Partykühlschrank des StuRa weiterhin nutzen kann. Dies wird mit der Vereinbarung verbunden, dass das Burgcafé Team sich darum kümmert, dass der Kühlschrank für Veranstaltungen des StuRa sauber und leer zur Verfügung gestellt wird.

TOP 5: Moodle-Kurs

Es wurde ein schriftlicher Antrag gestellt, dass der StuRa einen Moodle - Kurs für die Studierendenschaft einrichten möge. Über diesen Antrag wird diskutiert. Es wird darauf hingewiesen, dass der StuRa bereits viele Kanäle nutzt, um Informationen zu verbreiten und auf Veranstaltungen hinzuweisen. Darunter befinden sich die StuRa-Website, Facebook, Twitter, der Aushang und Auslagen im Burgcafé. Es wird angemerkt, dass HU - interne Plattformen sicherere und bessere Datenschutzbestimmungen haben. Zudem wird festgestellt, dass derzeit wenige Kapazitäten vorhanden seien, um einen derartigen Moodle-Kurs zu verwalten. Es kommt zur Abstimmung. Die Einrichtung und Pflege eines Moodle-Kurses wird mit 8 Enthaltungen und 5 Nein-Stimmen abgelehnt.

Studierendenrat der Theologischen Fakultät

TOP 6: Berichte

Es wird über ein Treffen mit Prof. Dr. Breytenbach berichtet, bei dem es um die Prüfungsmodalitäten und Vereinheitlichung der Prüfungen des Grundkurses und der Bibelkunde NT ging. Es ist nicht möglich, den Grundkurs NT in jedem Semester anzubieten. Über die gemeinsame Erarbeitung eines Anforderungskataloges durch beide Lehrstühle im NT gibt es widersprüchliche Aussagen. Der StuRa wird weiterhin auf bessere Absprachen, Transparenz und Vergleichbarkeit drängen und als nächsten Schritt diese Thematik mit in die KSL geben.

Für die Berufungskommission für die Neubesetzung des Lektorats für Altgriechisch, welches bisher mit PD Dr. Zimmermann besetzt war, wird eine studentische Vertretung gesucht. Interessierte können sich bis zum 14.06.2016 bei Boris Witt melden.

Der Fakultätsrat tagt im Anschluss an diese StuRa-Sitzung. Boris Witt wird als Vertreter der StuRa daran teilnehmen.

Die Studierendenschaft hat in den vergangenen Wochen einige Bücherspenden erhalten, wofür sich der StuRa bedanken möchte. Die Bücher können wie gewohnt beim Minamarkt der Möglichkeiten für einen kleinen Preis erworben werden. Der nächste Minimarkt der Möglichkeiten findet am Donnerstag, den 23. Juni statt.

Am 02. Juli findet die Fahrradtour „Gott im Wedding“ statt. Nähere Informationen sind auf der Website einsehbar.

Die Arbeitsaufträge der letzten Sitzung werden durchgegangen.

TOP 7: Sonstiges

Der StuRa wird gefragt, ob für die kommende Fußball Europameisterschaft in Zusammenarbeit mit dem Konventsrat der EKBO an der Fakultät ein Public Viewing ausgerichtet werden kann. Der Stura beschließt, dass es Public Viewing geben wird mit 5 Ja-Stimmen, 6 Enthaltungen und 2 Nein-Stimmen. Ein Organisationsteam aus StuRa-Mitgliedern und anderen Interessierten wird die Ausrichtung übernehmen. Dafür soll auch das Burgcafé angefragt werden. Dieses Team legt auch fest, welche Spiele gezeigt werden sollen. Es wird darüber diskutiert, ob alle sieben Spiele ab dem Viertelfinale gezeigt werden sollen.

Bei den Schließfächern der Bibliothek wurden Einkaufschips zur Verfügung gestellt, mit denen die Schließfächer benutzt werden können. Es wird darum gebeten, die Chips nach Benutzung der Schließfächer wieder zurückzulegen.

Der nächste Theostammtisch findet am Mittwoch, den 15.06.2016 um 20 Uhr im Aufsturz statt.

Sitzungsleitung

Protokollant_in

Die Sitzung wird um 13:48 Uhr geschlossen.